

178	UTBM service communication	L'Est Républicain	Dimanche 12 juin 2011
		Région	rougeole - épidémie

EDITION DE BELFORT

Sevenans Cas de rougeole à l'université de technologie En Région

Alerte à la rougeole

Belfort. Plusieurs cas de rougeole ont été signalés cette semaine à l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) de Belfort-Sevenans, qui ont justifié une recommandation de vigilance de la part de l'Agence régionale de santé (ARS).

L'ARS rappelle que « la rougeole est une des infections virales les plus contagieuses. Les premiers signes se manifestent généralement par l'apparition d'une fièvre à 38,5 °C, associée à une toux, une rhinite et une conjonctivite, ainsi qu'une sensation de malaise général avec fatigue. »

« Apparaît ensuite, environ quatorze jours après l'exposition au virus, une éruption

cutanée caractéristique qui dure cinq ou six jours. Cette maladie peut présenter de graves complications pulmonaires, neurologiques, digestives ou oculaires, chez l'adulte en particulier. Le malade est contagieux pendant environ dix jours, soit cinq jours avant l'apparition des plaques rouges et cinq jours après. »

L'ARS recommande aux étudiants de vérifier s'ils sont vaccinés ou non, et si ce n'est pas le cas de prendre toutes les précautions nécessaires.

L'agence rappelle que cette maladie doit obligatoirement lui être signalée par les médecins et nécessite l'isolement du malade pendant les dix jours de contagion.